
Lamenta  diputado  Rigo  Mares
que Gobierno Federal elimine
el programa Escuela de tiempo
completo

FOTO: Congreso del Estado de Baja California Sur

La Paz, Baja California Sur (BCS). El diputado local Rigo
Mares, lamentó que el Gobierno Federal cierre la posibilidad
de que la niñez pueda tener escuelas de tiempo completo, la
niñez deben ser prioridad para el gobierno, por lo que es
lamentable  que  un  programa  como  el  de  escuelas  de  tiempo
completo sea eliminado del presupuesto sin mayor explicación,
declaró a través de un comunicado de prensa.

El presidente de la Comisión de Niñas, Niños y Adolescentes
en el Congreso del Estado de Baja California Sur, señaló que
es preocupante que para este año, en el cual esperaríamos que
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la educación de la niñez recibiera un mayor impulso, el
Gobierno Federal haya eliminado el componente de ampliación
de jornada y alimentación del programa La Escuela es Nuestra,
con el que prácticamente borra de un plumazo la posibilidad
de que los niños y niñas sudcalifornianas gocen de escuelas
de tiempo completo, indicó.

Rigo Mares hizo un llamado, por medio del comunicado, a las
autoridades  educativas  y  al  Gobierno  Federal,  para  que,
corrijan este terrible error, justo ahora que nuestros niños
y niñas se reintegran de manera presencial a sus clases y se
requiere de mayor apoyo para recuperar el tiempo perdido
durante el periodo de aislamiento a causa de la pandemia por
el COVID 19.

Para finalizar el comunicado menciona que, el diputado local
refiere que, en la entidad eran alrededor de 280 planteles los
que  participaban  en  la  modalidad  de  escuela  de  tiempo
completo,  lo  que  brindaba  a  las  niñas  y  a  los  niños  la
posibilidad  de  recibir  alimentos  y  realizar  actividades
educativas  o  deportivas  en  un  horario  extendido,  lo  que
significa que alrededor de 30 mil alumnos en nuestro estado se
verán afectados en este sentido.


